

Elektro-Transportrad im August gratis testen

Kostengünstig, umweltfreundlich, schnell und flexibel beim Parkplatz-Suchen – all das spricht für den Einsatz von Lastenrädern im privaten und beruflichen Alltag. Egal ob Großeinkauf für die ganze Woche oder Kindertransfer zu Freunden – mit dem Transportrad mit Elektromotor ist dies selbst bei Steigungen problemlos möglich.

Das zweispurige E-Testrad Johnny Loco kann im **August 2023** nach **telefonischer Terminvereinbarung unter T: 02842/52929-82** bei den **Wirtschaftsbetrieben** der Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya, Johannes Gutenberg-Straße 7, kostenlos ausgeliehen werden (Bürozeiten: Mo. – Do. 07:00 – 17:00, Fr. 07:00 - 11:00). Es verfügt über eine Sitzbank mit Gurten und transportiert Lasten bis 75 kg.



Foto: Lastenrad 1.jpg

Fototext:

Die beiden Campinggäste Birgit Selinger und Anemarie Wernig testeten als erste das E-Transportrad. Im Bild mit dem Mobilitätsbeauftragten der Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya, Gemeinderat Franz Pfabigan.

Fotonachweis:

Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya

Rückfragehinweis:

Mag. Barbara Hofstätter
Leitung Wirtschaftsbetriebe

Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya
Hauptplatz 1
3830 Waidhofen an der Thaya

T: 0664/8443806

E: barbara.hofstaetter@waidhofen-thaya.gv.at

W: www.waidhofen-thaya.at